PRONUNCIAMIENTO SOBRE LA GUERRA EN PALESTINA

A LOS PUEBLOS DEL MUNDO, DE MÉXICO Y SU GOBIERNO

Es inaceptable quedarse impasible frente al genocidio perpetrado por el Estado sionista de Israel en contra del pueblo palestino; por eso millones de activistas en todo el mundo se manifiestan contra este ultraje y crisis humanitaria. La nación Palestina ha sido agredida sistemática y permanentemente desde 1947, fecha en que se gestó por (parte del imperialismo estadounidense, Inglaterra y la Organización de las Naciones Unidas (ONU) la partición en dos del milenario territorio palestino, dando cabida arbitraria a la fundación de la nación israelí, y a partir de ese tiempo y hasta el día de hoy, Palestina ha perdido la mayoría de su territorio, siendo desplazada su población hacia Jordania, Siria, Líbano, Libia y Egipto, y aun hacia otros países, por el despojo creciente, la invasión, la ocupación, el avasallamiento, la humillación a la dignidad humana y el terrorismo provocado por el Estado sionista de Israel a sus pobladores milenarios: los palestinos, haciendo incluso infructuosa la larga lucha diplomática de años de Yasser Arafat y la Organización para la Liberación de Palestina.

A partir del ataque de la organización Hamás (7 de octubre de 2023), que se inserta en el derecho del pueblo palestino a la legítima defensa de su territorio, que provocó la muerte de alrededor de mil 200 personas y secuestró a más de 250, tras incursionar en el sur de Israel y conservar aún a 130 de los secuestrados, la reacción por parte del Estado sionista de Israel ha sido desproporcionada, inhumana y violatoria del derecho internacional: más de 32,400 muertes, 72% de las víctimas palestinas son mujeres y niños; casi 75 mil heridos; cerca de 2,260 personas están desaparecidas en Gaza, incluidos 1,270 niños; desplazamiento de alrededor del 85% de la población de Gaza en medio de un bloqueo militar que obstaculiza el abastecimiento de alimentos, agua potable y medicinas, mientras que el 60% de la infraestructura del enclave ha sido dañada o destruida, según la ONU.

Además, no contento con la destrucción de Gaza, el Estado sionista escala su belicismo en el Medio Oriente y lanza ataques a Irán, Irak y Siria con el doble propósito de agudizar su hegemonía en la región y tender una cortina de niebla al genocidio en Palestina.

Frente a este saldo inhumano, descomunal y cobarde entre un Ejército bien pertrechado contra población civil acorralada, desarmada y, después de más de seis meses de genocidio perpetrado por los voraces y ambiciosos intereses de Israel y Estados Unidos de Norteamérica, que además extienden la provocación a naciones vecinas, buscando apropiarse de la geoestratégicamente bien ubicado zona y sus recursos, exigimos que en defensa de los derechos históricos milenarios de los palestinos, además de manifestarse en contra de las violaciones a los citados en la Declaración Universal de los Derechos Humanos de la ONU que les asisten, nuestro gobierno haga un pronunciamiento urgente, claro, preciso y congruente ante este drama, que incluya:

- a) El cese temporal de relaciones con el Estado de Israel en tanto no declare un cese el fuego definitivo y apertura de un corredor de ayuda humanitaria sin restricción alguna.
- b) Boicot comercial e industrial a los bienes y servicios de Israel, particularmente los relacionados con la inteligencia artificial y con fines militares y políticos.
- c) Ubicarse de parte del pueblo palestino, oprimido, masacrado y despojado, reconociendo de manera plena e inmediata al Estado Palestino, tal como se lo ha solicitado el Senado de la República y se lo demandamos; pese a que el imperio estadounidense vetó recientemente en la ONU, el derecho a Palestina de ser reconocido como Estado soberano.

A los partidos políticos, con y sin registro, los convocamos a manifestar su repudio al Estado sionista de Israel y su solidaridad con Palestina.

A las organizaciones democráticas y populares les invitamos a organizar espacios que den a conocer la historia del despojo que ha sufrido el pueblo palestino, convocar y asistir a las manifestaciones y participar activamente a través de las redes sociales en contra de este genocidio.

A la ONU le recordamos que fue fundada con el objetivo principalísimo de evitar las

guerras a través del diálogo diplomático entre países querellantes, cumpliendo el papel de

intermediario, pese a su contradicción original por haber permitido en sus orígenes el

nacimiento de una nación bañada en sangre a costa de otra, por lo que le exigimos:

a) Enjuiciamiento por crímenes de guerra a las autoridades sionistas israelíes

involucradas en la agresión genocida que vive el pueblo de Palestina.

b) Pago por parte del Estado de Israel a la Nación Palestina la indemnización a deudos

por familiares asesinados, desaparecidos y heridos; por los daños y destrucción de la

infraestructura económica, habitacional, al medio ambiente, a los campos de cultivos.

c) Repliegue de los israelíes de los territorios ocupados, que sean llevados, cuando

menos, al territorio de Israel que fue definido en 1948 por la ONU.

d) Presionar a las naciones para que aporten la ayuda humanitaria necesaria para el

pueblo palestino y garantizar un corredor permanente de acceso al corredor de Gaza.

Ciudad de México, a 18 de abril de 2024.

¡Desde el Rio hasta el mar, Palestina vencerá! ¡No es guerra, es un genocidio!

Comisión Nacional Organizadora del Partido del Socialismo Mexicano

Datos: celular, redes, o algo...